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VERBALE  ASSEMBLEA  ORDINARIA  DEI  SOCI  TENUTASI  IL  

 9  NOVEMBRE 2021 PRESSO HOTEL BOLOGNA IN MESTRE 

 
Il giorno 9  novembre 2021 si è tenuta l'assemblea annuale del Gruppo Veneto Trentino Alto Adige 

alla quale hanno partecipato 15 Soci portatori di 9 deleghe. Due partecipanti hanno lasciato 

l'assemblea prima delle votazioni finali. 

Viene eletto Presidente dell'Assemblea Conte Vincenzo e  come Segretario Razzolini Maurizio. 

Alle 10.20 si aprono i lavori e prende la parola il Presidente del Gruppo Berioli che ricorda i 

colleghi che purtroppo ci hanno lasciato, alcuni fra i quali hanno partecipato attivamente alla vita 

del Gruppo, e invita tutti ad un minuto di silenzio. 

 Lascia poi la parola al Presidente dell'Assemblea. 

Conte ringrazia tutti i presenti per la loro partecipazione e coglie l'occasione per porgere un invito 

rivolto a tutti coloro che hanno optato per la monetizzazione a non lasciare l'organizzazione. 

Dà poi la parola al Segretario Amministrativo Razzolini per il secondo punto all'ordine del giorno. 

Relazione del Segretario Amministrativo Razzolini: 

Il Bilancio è stato redatto seguendo lo schema suggerito dalla Segreteria Nazionale. 

Analizzando le singole voci si può evidenziare: 

per le Entrate: le quote sono aumentate ma sono diminuite le oblazioni, nel complesso quindi c'è 

stato un leggero aumento di € 241. 

Per quanto riguarda le uscite in particolare c'è stato il costo di due traslochi. Il primo da Zattere a 

Via Miranese (€ 1.098) e il secondo da Via Miranese a C.So del Popolo (€ 488) per un totale di € 

1.586, L'attività però è stata limitata a causa del Covid e non ci sono state spese né per viaggi né per 

l'organizzazione del Consiglio di Gruppo. Inoltre “el Ponte” e i calendari sono stati pagati 

quest'anno e si tratta di € 1.834,00. Questo ha fatto sì che il saldo dl conto aumentasse di € 2.014,59 

portandosi a € 15.797,20 

Si passa alla votazione e il bilancio viene approvato all'unanimità. 

Terzo punto: relazione del Presidente: 

Nella relazione vengono ripercorsi i tratti salienti degli avvenimenti che hanno interessato l’Unione 

e il Gruppo in questi due anni e mezzo: si inizia dalle vicende relative alla sede che ha visto l’acqua 

alta del 12 novembre 2019 al successivo  trasferimento a Mestre - Miranese, il sopraggiungere del 

Covid e la definitiva collocazione a Mestre - Corso del Popolo nell’agosto 2020.  Dà conto della 

consistenza numerica della compagine sociale e fa presente che si dovrà procedere al rinnovo di 

tutte le cariche sociali dell’Unione sia a livello di Gruppo che di Segreteria Generale e Presidenza.  

Ricorda che il consiglio di gruppo non ha visto rinnovamento negli ultimi tempi e sollecita 

l’apporto di energie fresche. 

Dà notizia degli avvisi bonari inoltrati ai percettori dell’ assegno al’esodo, richiesta non prevista 

dagli accordi e che è stata alla fine revocata. 

Si sofferma sui risultati del Fondo in questo periodo rassegnando un risultato ad oggi lievemente 

negativo che porterà inevitabilmente ad una ulteriore diminuzione delle prestazioni. Accenna alle 

complesse vicende relative alle modifiche statutarie che hanno portato all’offerta di capitalizzazione 

delle rendite, operazione già terminata con l’adesione di circa due terzi dei soggetti interessati e il 

pagamento di oltre 700 milioni di euro ai richiedenti. 

Termina infine richiamando la circostanza che l’Unione è aperta a tutti i pensionati UniCredit, 

indipendentemente dall’appartenenza al Fondo Pensione e richiamando tutti all’azione di 



proselitismo. 

Conte, dopo aver ringraziato il Presidente del Gruppo, lascia spazio agli interventi e  passa la parola 

al Segretario Nazionale Begelle. 

Begelle dà lettura di parte del verbale relativo all'ultima recente riunione di S.N. stigmatizzando il 

fatto che, in relazione ai recenti mutamenti, siano numerosi e corposi gli argomenti sui quali è 

necessario ora confrontarsi e prendere delle decisioni e pertanto è auspicabile che ci siano due 

persone del nostro Gruppo disposte a prendere l'incarico di Segretario Nazionale. Ribadisce anche il 

fatto che  l'essere iscritti al Fondo non è una condizione necessaria e indispensabile per la 

partecipazione all'associazione. Comunica anche i rendimenti realizzati al 30 settembre che per la 

sezione 1 sono del -0,14%. Afferma anche che il  nostro Gruppo si è sempre interessato al controllo 

della “gestione del Fondo” mentre altri gruppi hanno svolto anche attività ludico-ricreative. A 

questo proposito auspica un contatto con i colleghi che appartenevano al vecchio CRAL per vedere 

se si può trovare una collaborazione in questa direzione. 

Molti sono stati gli interventi che si sono espressi a favore dell'estensione ad attività ludiche 

comprendendo cene ma anche visite guidate a centri storici, meno favorevoli alle gite e alle mostre 

perché c'è già una ampia offerta nel mercato e c'è i rischio che l'iniziativa non riscuota molto 

successo. Altri invece  hanno evidenziato il fatto che il Gruppo abbia sempre seguito gli interessi 

economici del Pensionati e ora che molti hanno optato per lo zainetto e che in fondo sia solo questo 

il vero interesse che ora viene sminuito proprio dal fatto che il 65% abbia chiuso i rapporti col 

Fondo. Si è parlato anche dell'utilità di contattare i pensionati recenti per sensibilizzarli 

all'iscrizione al Gruppo ma il Presidente del Gruppo Berioli ha affermato che da qualche tempo, per 

questioni di privacy, non ci vendono più trasmessi i dati dei neo pensionati e ciò preclude ogni 

possibilità di contatto. 

Si passa poi alla votazione per il Consiglio di Gruppo per il quale con la quale vengono eletti 

all'unanimità : 

Angelo Begelle 

Pierantonio Berioli 

Sandro Bianchi 

Vincenzo Conte 

Maria Mian 

Uber Noale 

Maurizio Razzolini 

 

Massimo Mion viene confermato come Revisore dei Conti 

e Fabio Franchi (VR)  Fiduciario di Zona per Verona 

 

L’assemblea ringrazia i Colleghi Aldo Gasparotti, Roberto Ghirardelli e Luciano Pescatori per 

l’attività sin qui svolta in seno al Gruppo. 

 

Non essendoci altro da aggiungere la riunione si chiude alle ore 11.50 

 

Subito dopo si svolge un Consiglio di Gruppo per eleggere le altre cariche con il seguente risultato: 

Presidente: Berioli, 

Vice Presidente: Conte 

Segretario Amministrativo: Razzolini che precisa  di accettare l'incarico per un solo anno; 

Candidati alla Segreteria Nazionale: Begelle, che rinnova la sua disponibilità, e Noale. 

 

La riunione si chiude alle ore 12. 

 

Il segretario           Il presidente 

Razzolini        Conte 


